

Verwendung der finanziellen Unterstützung aus Oberhausen (MEF) für die Wohnheime in der Misión Norte Potosí 2025

Zeitpunkt der Überweisungen aus Oberhausen	Höhe der Überweisung	Nothilfe-Aktion
Januar 2025	8.000,00 €	
Mai 2025	8.000,00 €	
Juni 2025	7.000,00 €	
August 2025	1.000,00 €	9.580,00 €
Oktober 2025	8.000,00 €	
insgesamt	32.000,00 €	9.580,00 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und in Euro)	
« La Providencia » Sakaka (75 Kinder)		
Kosten Personal	Bs 80.872	7.352,00 €
Kosten Lebensmittel	Bs 29.199,62	2.654,51 €
Kosten Reparaturen und Unterhaltung Gebäude	Bs 11.686	1.062,36 €
Kosten Bildungsmaterialien (Bücher, Spiele etc.)	Bs 1.107,50	100,68 €
Kosten Kommunikationsmedien (Computer, Drucker, Wlan, Internet etc.)	Bs 1.142	103,82 €
Kosten Schulgarten	Bs 765	69,55 €
Weitere Kosten		
« La Providencia » Sakaka insgesamt	Bs 124.772,12	11.342,92 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und in Euro)	
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo (76 Kinder)		
Kosten Personal	Bs 39.196	3.563,27 €
Kosten Lebensmittel	Bs 14.933,62	1.357,60 €
Kosten Reparaturen und Unterhaltung Gebäude	Bs 9.859	896,27 €
Kosten Bildungsmaterialien (Bücher, Spiele etc.)	Bs 1.328,50	120,77 €
Kosten Kommunikationsmedien (Computer, Drucker, Wlan, Internet etc.)	Bs 0	0 €
Kosten Schulgarten	Bs 245,02	22,27 €
Weitere Kosten		
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo insgesamt	Bs 65.562,14	5.960,18 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und in Euro)	
« Corazón de María - La Providencia » San Pedro (78 Kinder)		
Kosten Personal	Bs 73.994	6.726,73 €
Kosten Lebensmittel	Bs 28.361,62	2.578,33 €
Kosten Reparaturen und Unterhaltung Gebäude	Bs 13.377,50	1.216,14 €
Kosten Bildungsmaterialien (Bücher, Spiele etc.)	Bs 2.230,50	202,77 €
Kosten Kommunikationsmedien (Computer, Drucker, Wlan, Internet etc.)	Bs 4.060	369,09 €
Kosten Schulgarten	Bs 719	65,36 €
Weitere Kosten		
« Corazón de María – La Providencia » San Pedro insgesamt	Bs 122.742,62	11.158,42 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und in Euro)	
« Juan Ramón Alcalde » Akasio (76 Kinder)		
Kosten Personal	Bs 44.766	4.069,64 €

Kosten Lebensmittel	Bs 12.613,62	1.146,69 €
Kosten Reparaturen und Unterhaltung Gebäude	Bs 16.436	1.494,18 €
Kosten Bildungsmaterialien (Bücher, Spiele etc.)	Bs 877,50	79,77 €
Kosten Kommunikationsmedien (Computer, Drucker, Wlan, Internet etc.)	Bs 0	0 €
Kosten Schulgarten	Bs 550	50,00 €
Weitere Kosten (Schülerhilfe)		
« Juan Ramón Alcalde » Akasio insgesamt	Bs 75.243,12	6.840,28 €

Währungstausch von 32.000 Euro in die bolivianische Währung (Bolivianos)

Euro	Wechselkurs	Bolivianos
8.000,00	12,85	102.800
8.000,00	15	120.000
8.000,00	10,69	85.520
8.000,00	10	80.000
32.000,00	insgesamt	388.320

Gesamtausgaben

« La Providencia » Sakaka insgesamt	Bs124.772,12	11.342,92 €
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo insgesamt	Bs65.562,14	5.960,18 €
« Corazón de María – La Providencia » San Pedro insgesamt	Bs122.742,62	11.158,42 €
« Juan Ramón Alcalde » Akasio insgesamt	Bs75.243,12	6.840,28 €
Insgesamt	Bs 388.320,00	35.301,80 €

Nothilfe-Aktion

Euro	Wechselkurs	Bolivianos
9.580,00	10.45	100.111

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und Euro)
« La Providencia » Sakaka	
Benzin	Bs 7.550 722,49 €
Lebensmittel	Bs 18.890 1.807,66 €
« La Providencia » Sakaka insgesamt	Bs 26.440 2.530,14 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und Euro)
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo	
Benzin	Bs 3.266 312,54 €
Lebensmittel	Bs 11.320 1.083,25 €
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo insgesamt	Bs 14.586 1.395,79 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und Euro)
« Corazón de María – La Providencia » San Pedro	
Benzin	Bs 8.972 858,56 €
Lebensmittel	Bs 19.530 1.868,90 €
Renovierungen Bäder	Bs 17.782 1.701,63 €
« Corazón de María - La Providencia » San Pedro insgesamt	Bs 46.284 4.429,09 €

Wohnheim	Ausgaben (in Boliviano und Euro)	
« Juan Ramón Alcalde » Akasio		
Benzin	Bs 2.123	203,16 €
Lebensmittel	Bs 10.678	1.021,82 €
« Juan Ramón Alcalde » Akasio insgesamt	Bs 12.801	1.224,98 €

Gesamtausgaben Nothilfe-Aktion

« La Providencia » Sakaka insgesamt	Bs 26.440	2.530,14 €
« San Antonio Maria Claret » Karipuyo insgesamt	Bs 14.586	1.395,79 €
« Corazón de María – La Providencia » San Pedro insgesamt	Bs 46.284	4.429,09 €
« Juan Ramón Alcalde » Akasio insgesamt	Bs 12.801	1.224,98 €
Insgesamt	Bs 100.111	9.580,00 €

22.1.2026

Liebe Freunde in Oberhausen,

wir grüßen euch herzlich und geschwisterlich zum Beginn des Schuljahresjahres 2026 und wünschen euch allen von Herzen Frieden und Segen.

Wir möchten diese neue Etappe beginnen, indem wir euch erneut unseren tiefen Dank für eure beständige Unterstützung aussprechen: Eure spirituelle, emotionale und finanzielle Unterstützung, die uns ermutigt, stärkt und in unserer claretinischen Mission bestärkt, die wir gemeinsam mit den Menschen in Norte Potosí erfüllen. Eure Nähe und Solidarität sind weiterhin ein konkretes Zeichen der Gemeinschaft und missionarischen Geschwisterlichkeit.

Wir möchten, dass die Claretiner-Wohnheime weiterhin ein privilegierter Ort der ganzheitlichen Begleitung von Kindern und Jugendlichen aus ländlichen Gebieten bleiben, durch akademische, menschliche und spirituelle Bildung, Fürsorge, Schutz und enge Zusammenarbeit mit Pädagogen und Familien. Für das Jahr 2026 wird der Schwerpunkt auf der Begleitung und Konsolidierung der bestehenden Prozesse liegen, wobei Teams, Strukturen und die Zusammenarbeit zwischen den Wohnheime gestärkt werden sollen.

Liebe Freunde in Oberhausen, eure Unterstützung hat es ermöglicht, dass diese Misión weiterhin Früchte trägt. Dafür möchten wir euch nochmals unseren aufrichtigen Dank aussprechen und versichern, dass wir euch stets in unseren Gebeten und im täglichen Leben unserer Gemeinschaften und der Kinder, Jugendlichen und Familien, denen wir dienen, präsent haben.

Mit geschwisterlicher Zuneigung und Dankbarkeit

Ray Ocola Espinoza, cmf

Anmerkung :

Die Umrechnung der Kosten von Bolivianos in Euro in den Tabellen auf Seite 1 und Seite 2 oben dient nur der ungefähren Vorstellung. Sie basieren auf dem Wechselkurs von 11. Im Laufe des Jahres haben unsere Partner aber bedingt durch die Inflation jeweils zu unterschiedlichen Wechselkursen getauscht (s. Seite 2 « Währungstausch »), so dass eine passgenaue Umrechnung der einzelnen Posten in den Tabellen auf Seite 1 und Seite 2 oben nicht möglich ist. Passgenau hingegen ist die Umrechnung der Nothilfe-Aktion (ab Seite 2 Mitte), da die hierfür zur Verfügung gestellten Euro einheitlich zu einem Wechselkurs von 10.45 getauscht werden konnten.